

Erste-Hilfe-Kurse in Jugendzentren und Vereinen für junge Erwachsene im 3. Bezirk

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP Landstraße **María Elena Taramona de Rodríguez** stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 20.06.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Soziales, Gesundheit und Sport Peter Hacker, wird ersucht, sich dafür einzusetzen, dass in Jugendzentren und Vereinen Erste-Hilfe-Kurse für junge Erwachsene angeboten werden.

Begründung:

Erste-Hilfe-Kenntnisse sind lebenswichtig und fördern das Sicherheitsbewusstsein. Jugendzentren und Vereine sind ideale Orte, um junge Erwachsene unkompliziert zu erreichen und für Erste Hilfe zu sensibilisieren. Regelmäßige Kurse stärken die Handlungskompetenz und das ehrenamtliche Engagement, was die Bereitschaft zur Hilfeleistung in der Bevölkerung erhöht und die Sicherheit in der Gemeinschaft fördert.

Im März 2024 fand im Bezirksamt Landstraße die Konferenz „Blackout - Kein Licht, kein Strom, kein Telefon - was tun?“ von Dominik Zeidler („Die Helfer Wiens“) statt. Auf diese Weise konnten wir verstehen, dass wir, bevor wir die Welt vor einem Stromausfall retten wollen, zuerst einmal wissen müssen, wie wir uns selbst und unsere Nächsten retten können, deshalb ist es wichtig, diese Kurse und Auffrischkurse so vielen Menschen wie möglich zu vermitteln.